

**Le ministre des Anciens Combattants
et secrétaire d'État
(Diversification de l'économie de l'Ouest canadien)
(Francophonie),
M. Ronald Duhamel**

M. Ronald Duhamel est né à Saint-Boniface, au Manitoba. Il a effectué des études de doctorat à l'Institut d'études pédagogiques de l'Ontario, de l'Université de Toronto. Sa thèse de doctorat traitant du bien-fondé des programmes d'immersion linguistique dans les écoles.

M. Duhamel a été enseignant, directeur d'école et professeur. Avant d'être élu à la Chambre des communes en 1988, il a occupé le poste de sous-ministre de l'Éducation du Manitoba.

M. Duhamel est député libéral de la circonscription fédérale de Saint-Boniface, au Manitoba. Il est devenu secrétaire d'État (Sciences, Recherche et Développement) (Diversification de l'économie de l'Ouest canadien) en 1997. En 1999, M. Duhamel a cessé d'assumer ses fonctions dans le domaine des sciences et de la recherche-développement pour s'occuper de la Francophonie.

M. Duhamel est devenu ministre des Anciens Combattants le 17 octobre 2000.

M. Duhamel et sa femme, Carolyn Graham, ont trois enfants.